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深化穗港教育合作      共育灣區未來人才 

廣州市南沙欖核中學與香港天主教普照中學 

締結姊妹學校簽約儀式 
 

 
 

  

 

 
 

佳木已蔥蘢，繁花正馥鬱，

仲夏蟬爭鳴，姊妹心相連。 

 
 

6 月 13 日上午，香港天主

教普照中學與廣州市南沙欖

核中學締結姊妹學校簽約儀

式在南沙區教育局的見證

下，正式締結為姊妹學校，

共同開啟穗港教育合作的新

篇章。此次活動為兩校師生

搭建了廣闊的交流平臺，為

穗港教育交流添上濃墨重彩

的一筆。  

 

 

簽約儀式 
上午 10 點，簽約儀式在莊嚴而熱烈的氛圍中拉開帷幕。 

 

南沙區教育局蔡恭良副局長首先上臺致辭，他表示通過締結姊妹學校，穗港兩地的教育工作者和學生將有更多機會進行面

對面的交流與互動，從而加深彼此的瞭解和友誼，共同推動兩地教育事業的繁榮發展。合作將為兩校師生提供一個廣闊的

交流平臺，使他們能夠接觸到不同的教育理念、教學方法和文化背景，從而拓寬視野，增強兩地競爭力。在加強交流與合

作的同時，兩地學校將共同致力於培養學生的家國情懷，引導他們樹立正確的世界觀、人生觀、價值觀，為國家的繁榮富

強和民族的偉大復興貢獻力量。 
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緊接著，香港觀塘區區議員簡銘東先生上臺發言，他高度讚揚了此次穗港教育合作的深遠意義，並表示：年輕人是早上的太

陽，是國家和民族的未來。此次兩校的合作，將為兩地年輕人提供一個寶貴的學術交流平臺，使他們能夠在互動中碰撞出智

慧的火花，共同探索學術的奧秘。他非常期待欖核中學的師生能夠到普照中學進行實地考察與交流，通過親身體驗和深入瞭

解，進一步加深兩地師生之間的友誼與合作。 

 

 

 

香港天主教普照中學校長袁玉蘭女士上臺發表感言。她首先對欖核中學表達了最至誠的感謝和讚賞，並提到：普照中學一直

欣賞欖核中學秉承的「讓每顆星星都發光，讓整個宇宙更輝煌」的教育理念，這一理念體現了欖核中學辦學的務實性和創新

性，致力於培養全面發展、個性鮮明的學生。她期望在未來的日子裡，兩校能夠加強互動，特別是在藝術創作、科技研發和

體育競技等領域開展相互合作，共同成長。她希望通過各種比賽和活動，激發學生的創造力，讓他們在多元環境中不斷進步 

，成為具有創新精神和實踐能力的新時代青年。之後，兩校能夠定期舉辦學術研究和文化交流活動，以及領導力培訓項目，

以提升教師們的專業素養，進一步拓展合作的深度和廣度。 
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欖核中學黃獻文校長上臺發言，他首先強調了粵港兩地人民的深厚情誼，表示此次合作是兩校友誼的進一步昇華，也是粵港

教育合作的重要里程碑。他高度讚揚了普照中學的育人理念和顯著的教學成果，表示欖核中學將積極學習和借鑒普照中學的

優秀經驗，不斷提升自身的辦學水準。他期待兩校在未來的日子裡能夠加強教師之間的深入交流，共同提升教學水準。同時 

，他也希望通過學生之間的互動往來，擴寬視野、增進友誼，培養文化認同感和社會責任感。 

 

 

 

在熱烈的掌聲中，雙方校長簽署了姊妹學校合作協定並交換了文本。雙方互贈特色文創產品作為紀念品，它不僅承載著當地

的特色與文化，更寄託了對未來合作與交流的美好願景。 
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欖核中學師生帶來了精彩的文藝節目，展現出欖核中學的青春活力。這些節目不僅增進了兩地師生的相互瞭解和友誼，也為

簽約儀式增添了一抹亮麗的色彩。 
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簽約儀式後 
與會嘉賓在欖核中學校領導的陪同下，參觀學校校園，深入

瞭解學校的教學設施、校園文化及辦學理念。參觀過程中，

嘉賓們紛紛表示對欖核中學的辦學成果和校園環境給予了高

度評價，並對兩校未來的合作充滿期待。 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 
 

 



 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
  

此次兩校締結姊妹學校簽約儀式的成功舉行，標誌著穗港教育合

作邁出了堅實的一步——為穗港教育合作搭建了新的交流橋樑。

兩校將以此為契機，進一步深化交流與合作，共同為粵港澳大灣

區的教育事業和人才培養貢獻力量。此次活動的成功舉行也有賴

南沙區港澳政協委員麥惠嫦女士、吳家偉先生以及其他香港人士

所作的大量前期溝通、組織工作和活動支援，在此特別表示感

謝，期望在後期的兩校交流活動中一如既往給予支持！ 
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